

Internationaler Wettbewerb Monde Selection 2021

Urquell Bio-Mineralwasser mit Gold ausgezeichnet

Duisburg, 6. Mai 2021 – Erneut konnte sich ein Mineralwasser der Getränkegruppe Hövelmann in der Spitzengruppe des diesjährigen internationalen Qualitätswettbewerbes Monde Selection platzieren. Das Urquell Bio-Mineralwasser wurde in der neuen, formschönen 0,75 Liter Glasmehrweg-Poolflasche getestet und erhielt die Bewertung „Gold“.

„Wir freuen uns sehr, dass unser nach den strengen Kriterien der Qualitätsgemeinschaft Bio-Mineralwasser e.V. zertifiziertes Urquell Bio-Mineralwasser nun auch von den unabhängigen Experten in Brüssel eine so gute Bewertung erhielt“, sagt Geschäftsführer Heino Hövelmann. „Die RheinfelsQuellen stellen sich sehr erfolgreich seit mehr als 30 Jahren mit unterschiedlichen Produkten dem Vergleich. Es macht uns stolz, nun auch mit unserem Bio-Mineralwasser im internationalen Vergleich so gut ausgezeichnet zu werden.“

Monde Selection ist eine weltweit anerkannte Institution mit Sitz in Brüssel, die 1961 ihre Arbeit aufnahm. Damit ist sie eine der ältesten und bedeutendsten Organisationen auf dem Feld der internationalen Qualitätsprüfungen.

Jahr für Jahr verkosten und prüfen 80 unabhängige Experten Produkte aus aller Welt. Neben dem Geschmack fließen dabei auch eingehende Laboruntersuchungen, die Umweltfreundlichkeit der Verpackung sowie der Informationsgehalt der Etiketten in die Bewertung ein.

Getränkegruppe Hövelmann

Urquell Bio-Mineralwasser ist ein Produkt der Getränkegruppe Hövelmann. Der Einstieg in das Bio-Segment mit Urquell Bio-Mineralwasser und Rheinperle Bio Limo leicht hat seit 2019 hohe Bedeutung für den mittelständischen Brunnenbetrieb. Die Prüfung zur Vergabe des EU-Bio-Siegels wurde ebenso erfolgreich absolviert wie das Zertifizierungsverfahren nach den anspruchsvollen Kriterien der Qualitätsgemeinschaft Bio-Mineralwasser e.V. Dabei bewerten die Gutachter über den reinen Produktionsbereich hinaus auch die Unternehmensleistung in den verschiedenen Nachhaltigkeitsdimensionen Ökologie, Ökonomie sowie Soziales. Nachhaltigkeitsmanagement konzentriert sich im Hause Hövelmann auf fünf wesentliche Aspekte: das Energie- und Umweltmanagement, die transparente Optimierung der Wertschöpfungskette, die Sensibilisierung der Mitarbeiter hinsichtlich der Nachhaltigkeitsaktivitäten und ein gesellschaftliches Engagement im Rahmen dieses Themenkreises. Besonderes Augenmerk widmet das Familienunternehmen seit vielen Jahren dem Naturschutzgebiet Rheinaue Walsum, seinem wichtigsten Quellgebiet. Um die Qualität der lebenswichtigen Ressource Wasser für künftige Generationen zu sichern, führt das Familienunternehmen Hövelmann zudem Veranstaltungen zur Förderung des ökologischen Landbaus mit interessierten Landwirten aus der Umgebung durch.

Weitere Informationen:

<https://urquell-bio.de/>

<https://www.monde-selection.com/>

Kontakt:

Natalie Haut
haut communications
Auf der Reisdwiese 3
63067 Offenbach am Main
Tel. (069) 80 10 88 83
E-Mail: haut@haut-communications.de

Bildmaterial

Bild 1:



Urquell Bio-Mineralwasser wird von Monde Selection mit Gold ausgezeichnet.

© RheinfelsQuellen H. Hövelmann GmbH & Co. KG / Monde Selection